

Le vice ministre iranien des Affaires étrangères demande le soutien international pour arrêter la crise en Syrie



Téhéran, 18 mars (RHC-PL)- Le vice ministre iranien des Affaires étrangères, Hossein-Amir-Abdollahian, a demandé à la communauté internationale de faire des efforts immédiats pour contribuer à la solution du conflit armé en Syrie par des actions facilitant le dialogue entre les parties .

Lors de la réunion à Téhéran avec l'envoyé spécial de l'ONU et de la Ligue Arabe pour la Syrie, Lakhdar Brahimi, le vice ministre iranien a souligné la nécessité d'une campagne sérieuse contre le terrorisme régional, principalement dans la nation arabe.

Le diplomate a déclaré que pour aboutir à un processus démocratique de dialogue à Damas, des mesures de contrôle dans les frontières pour arrêter le trafic d'armement et l'infiltration de groupes armés soutenus de l'étranger, doivent être adoptées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/17769-le-vice-ministre-iranien-des-affaires-etrangeres-demande-le-soutien-international-pour-arreter-la-crise-en-syrie>



Radio Habana Cuba